

## 第8回ホテル観賞とミニコンサートの夕べが 開催されました【7月6日・7日】



まつぶし緑の丘公園で、NPO法人・松伏公園都市づくり協会によるホテル鑑賞、ミニコンサート、各種模擬店などが行われました。

## B & G財団事業「クリーンフェスティバル | N まつぶし」が行われました【6月22日】



日頃、活動している場所からB & G海洋センターまでの道路のごみ拾いを行いました。松伏町スポーツ少年団193名が参加し、ごみ袋6袋分(約100kg)のごみが集まりました。

## 小学校3校、中央公民館図書室に図鑑を寄贈 されました【7月12日】



6月に小学校3校で開催した音楽鑑賞教室の講師である、東京ヴィジュアルディ合奏団音楽監督の渡部 宏氏が、小学校3校と中央公民館図書室に「地球生物学大図鑑」を寄贈されました。



## 「カヌー&水辺の安全教室」が行われました 【7月15日】



吉川市市民プールで開催され、参加者は、水の事故の現状を学び、いざという時のために、ペットボトルを使った救助方法を体験しました。また、カヌーの基礎技術を学び、水の楽しさを体験しました。

## 法務省主唱「社会を明るくする運動」街頭PR が行われました【7月4日・9日】



保護司会・更生保護女性会による「犯罪や非行の防止」と「立ち直った人の受け入れ」のPRが行われました。

### 今月の表紙



まつぶし緑の丘公園内のじゃぶじゃぶ流れでは、暑い日差しの下、たくさんのお子どもたちが水遊びを楽しんでいます。夏休みに、ご家族で遊びにきませんか。